

Zur Adventszeit möchten wir die Gelegenheit nutzen,
um ein paar Worte an Sie zu senden



Wir verabschieden uns in diesen Wochen von einem turbulenten Jahr, das von vielen Ängsten, Zweifeln und auch Sorgen begleitet wurde. Jeder von uns, ob klein oder groß, hat sicherlich eine schwere Zeit hinter sich und wir alle gehen mit dem Bewusstsein in das Jahr 2022, dass diese Zeit noch nicht ausgestanden sein wird.

Vielleicht sollten wir an dieser Stelle einmal die Welt und die Adventszeit, mit Kinderaugen betrachten. Denn dann würden wir eine Perspektive einnehmen, die von Farbenvielfalt, Wertschätzung, Dankbarkeit und Fantasie geprägt ist. Wenn man einmal genau zuhört und hinschaut, dann bemerkt man, dass die Kinder den Lernort Schule in einen Ort der Vorstellungskraft verwandeln, in dem nicht das Schlechte vordergründig betrachtet wird, sondern stets das Gute, die Freude, das Lachen.



Mit dieser Wahrnehmung gestalten die Kinder hier eine Umgebung, in der wir anderen unsere Zuneigung zeigen können, ohne sie einzuengen. Eine Umgebung, in der wir den anderen wertschätzen, ihm auch einmal etwas schenken oder helfen, ohne eine Gegenleistung zu verlangen. Nach der Zeit des Wechselunterrichts jedem Kind die gleiche Aussage: Ich vermisst. Und die Schüler waren dafür, wieder gemeinsam in ihrer werden zu können.



kam ausnahmslos von habe meine Freunde unfassbar dankbar Klasse unterrichtet

In diesem Sinne wünschen Ihnen das Kollegium, alle Schülerinnen und Schüler der Mahnteschule, dass Sie Familien und Freunden, farbenfrohe und besinnliche können und dass Sie, in einer Zeit der Distanz, sich dennoch verlieren werden.

Mitarbeiter und die gemeinsam mit Ihren Feiertage begehen nicht aus den Augen

Wir danken für die wertschätzende und kooperative Zusammenarbeit mit Ihnen. Kommen Sie gut und gesund in das neue Jahr 2022!



Ihr Team der Mahnteschule